



Association des propriétaires du lac de l'Original (APLO)
Lac de L'Original Homeowners Association (LOHA)
info@lacadlorignal.org

Message du Président / Message from the President

Le 14 juin 2024

La première activité sociale de la saison sera un BBQ offert par l'association. Venez en famille le samedi 22 juin pour une parfaite occasion de renouer connaissance avec vos voisins du lac et qui sait peut-être faire de nouvelles connaissances. Vous serez en mesure d'acheter votre carte de membre pour la saison 2024, ainsi que du matériel promotionnel du lac de l'Original (Tasse à café et t-shirt). Pour nous aider à planifier la quantité de nourriture, SVP nous confirmer votre présence et le nombre de participants d'ici le 18 juin à info@lacadlorignal.org

Au plaisir de vous voir!

June 14th, 2024

The first social activity of the season will be a BBQ offered by the association. Come with your family on Saturday, June 22 for a perfect opportunity to reconnect with your lake neighbors and perhaps make new acquaintances. You will be able to purchase your membership card for the 2024 season, as well as promotional materials from lac de l'Original (coffee cup and t-shirt). To help us plan the quantity of food, please confirm your presence and the number of participants by June 18 at info@lacadlorignal.org

Hope to see you there!

Jean Côté